

# Pressemitteilung

29.08.2016



78073 Bad Dürrhein · Luisenstr. 4 · Postfach1465 · Telefon 07726/666-209 · Telefax 07726/666-300  
[patricia.ehret@bad-duerrheim.de](mailto:patricia.ehret@bad-duerrheim.de)



Die Steuerungsgruppe Fairtrade-Stadt Bad Dürrhein möchte das Zertifikat Fairtrade-Stadt bald in ihren Händen halten; von links: Markus Thoma (Vertreter Bürgerschaftliches Engagement), Patricia Ehret (Sprecherin der Stadtverwaltung), Nicole Isele (Vertreterin der Vereine), Lia Speicher (Vertreterin des Gewerbes), Roland Manger (Vertreter der Vereine), Andrea Chandoni (Vertreterin des Hotel- und Gaststättenverbandes), Roswitha Kneer (1. Sprecherin der Gruppe), Josef Hofmann und Ursula Saur (Vertreter/in der Kirchen) und Angelika Strittmatter (Vertreterin Bürgerschaftliches Engagement); nicht auf dem Bild sind: Horst Dietzer (2. Sprecher der Gruppe), Martin Schlenker (Kur- und Bäder GmbH), Bernhard Jäckel (Vertreter der Kirchen), Thomas Fuß (Vertreter der Kindergärten) sowie Frank Müller (Vertreter der Schulen)

## Steuerungsgruppe Fairtrade-Stadt stellt sich vor

Mit dem Grundsatzbeschluss des Gemeinderates vom 22. Oktober 2015 und der Gründung der Steuerungsgruppe am 14. März 2016 wurden die ersten Weichen für die Bewerbung Bad Dürrheims in Richtung Fairtrade-Stadt gestellt. Seit März 2016 hat sich die Steuerungsgruppe weitere zweimal getroffen und die notwendigen Arbeiten für eine erfolgreiche Bewerbung Bad Dürrheims für das Zertifikat Fairtrade-Stadt vorangetrieben. Die erforderlichen Kriterien für den Erhalt des Siegels sind weitestgehend erfüllt, so dass die Bewerbung voraussichtlich noch im September 2016 an die Zertifizierungsstelle TransFair, dem Verein zur Förderung des Fairen Handels mit der "Dritten Welt" e.V. in Köln, geschickt werden kann. Dies wird die 1. Phase der Arbeit der Steuerungsgruppe abschließen. Dem folgt die Verbreitung und Vertiefung der Grundsätze des Fairen Handels in der Bad Dürrheimer Öffentlichkeit sowie das Gewinnen weiterer Mitwirkender, Unterstützer und Förderer.

Im Rahmen der Fairen Woche 2016 wird sich die Steuerungsgruppe nun erstmals öffentlich vorstellen. Am **9. September 2016 von 8.30 Uhr bis 12.30 Uhr** präsentiert sich die Gruppe an einem Stand auf dem Bad Dürrheimer Wochenmarkt und informiert die Bürgerinnen und Bürger über den Fairen Handel, die Arbeit der Steuerungsgruppe sowie die derzeit beteiligten Betriebe, Geschäfte, Vereine, Schulen und Kirchen. Die Öffentlichkeit ist herzlich eingeladen, sich über das Projekt „Fairtrade-Stadt“ zu informieren und das eine oder andere „Faire Produkt“ zu kosten!

Die Steuerungsgruppe Fairtrade-Stadt freut sich jederzeit über weitere Mitstreiter und lädt alle interessierten Bürger sowie Vertreter von Betrieben, Geschäften, Vereine etc. ein, in der Steuerungsgruppe mitzuwirken und Bad Dürkheim noch ein Stückchen „Fairer“ zu machen! Das nächste Treffen der Steuerungsgruppe Fairtrade-Stadt findet am **20. September 2016 um 18.15 Uhr** in den Räumlichkeiten des **Generationentreffs Lebenswert** in der Viktoriastraße 7 statt. Die Steuerungsgruppe freut sich auf Ihren Besuch!